



Ansegeln am 31. Mai/01. Juni 2025 nach Überlingen (BYCÜ)

Liebe Seglerinnen und Segler,

auch in diesem Jahr führt uns das Ansegeln wieder in den Überlinger See. Unser Ziel ist der Bodensee-Yacht-Club Überlingen (BYCÜ).

Wir treffen uns am Samstag, den 31. Mai, gegen 17:30 Uhr zu einem Apéro vor dem Clubhaus des BYCÜ. Im Anschluss ist für uns zu einem gemeinsamen Abendessen im Clubhaus reserviert.

Bitte tragt euch bis spätestens **24. Mai 2025** in die Anmeldeliste im Untergeschoss des Clubhauses ein. Wir freuen uns auf eure zahlreiche Teilnahme und ein schönes gemeinsames Wochenende auf dem Wasser.

Für den Vorstand,
Bernd Keller, Schriftführer